

## **СКРАПБУКИНГ**

### **(Только девочки)**

1. Все работы должны быть выполнены самостоятельно. Задумка работы так же должна принадлежать исполнителю. Работа должна быть выполнена ПОСЛЕ завершения предыдущей олимпиады.
2. Альбом может быть 20\*20 см или больше. Открытки или другие изготовленные предметы не могут быть приняты в этой номинации. Работа не может полностью состоять из фотографий.
3. Используйте простой и понятный дизайн, который либо рассказывает историю, либо описывает какую-то тему, либо показывает черту характера. Расположение вещей должно производить эффект без нагромождения деталей.
4. Все детали, включая фотографии, должны соответствовать требованиям к одежде для учащихся Школы завтрашнего дня.
5. Альбом должен состоять минимум из 2 страниц, но не превышать 12 страниц.
6. На каждую работу должна быть наклеена карточка с данной информацией: категория, ФИО ученика, возраст, школа, адрес школы.
7. Каждая страница альбома должна быть в отдельном пластиковом файле без каких-либо украшений.
8. Организаторы олимпиады не несут ответственности за кражу, порчу, потерю вашей работы.
9. Работа должна иметь четкую тему.

### **ПОДСКАЗКИ ОТ СУДЕЙ**

1. Фотографии – Выбирайте фотографии с четкой картинкой. Проверяйте задний план и людей на фотографии. Все люди на фотографиях должны быть одеты по правилам Школы завтрашнего дня.
2. Цвет и дизайн бумаги – Выбирайте бумагу и картон, который бы дополнял фотографии.
3. Вырезание – Вырезайте фотографии, используя шаблоны или фигурные ножницы, чтобы сделать фото более интересной.
4. Подложка или рамка – Подложки могут быть разнообразными – вырезанные ножницами, порванные. Различные шаблоны, фигурные ножницы, дыроколы могут помочь создать уникальные формы.
5. Размещение – расположите фотографии так, чтобы они описывали тему альбома. Приветствуются коллажи.
6. Альбом – название альбома и вся информация внутри него должна включать ответы на вопросы: Кто? Что? Где? Когда? Почему? Или зачем?
7. Украшения – Будьте креативными. Украшения, сделанные руками ребенка, оцениваются выше, чем покупные.

## **SCRAPBOOKING (Female)**

1. ALL entries must be the sole work of the student, and projects must have been started after the completion of the previous Student Convention. Contestant is limited to one entry.
2. Layout may be 20x20 cm or larger and must be a scrapbook layout. Cards and other craft projects cannot be submitted as the entire entry. The final entry should not be entirely digital.
3. Use a clean and simple layout that tells a story, portrays a theme or event, or illustrates a character trait. Arrangement needs to make a visual impact without being cluttered or too busy.
4. All items including photos in the entry MUST conform to A.C.E. Student Convention dress standards and guidelines.
5. Entries must be a minimum of two pages but not exceed twelve pages.
6. Entry must have a 3" x 5" card securely attached to the back with the following information neatly printed or typed: category, student's name, school name, customer number, school address, city, country, ZIP/Postal Code.
7. Each page must be in a plastic page protector within a standard non-decorative binder. Binder will not be judged.
8. A.C.E. is not responsible for entries lost or damaged.
9. Entry must have a clearly stated theme.

### **HINTS FROM THE SCRAPBOOKING JUDGES**

1. Photos - Choose photos with clean, sharp images. Check background and number of subjects in photo. All people in photos must be appropriately dressed according to A.C.E. Student Convention dress standards.
2. Paper Color and Design - Select paper or cardstock to complement photos.
3. Crop - Cut or trim photos using templates or decorative-edge scissors to add interest.
4. Mat or Frame - Use single or layered mats; may be torn or cut with scissors. Templates, punches, and decorative-edge scissors create unique shapes.
5. Layout - Arrange photos with a focal point depicting the theme. Overlap photos or create a collage for added variety.
6. Title and Journaling - Include: a. Who? b. What? c. Where? d. When? e. Why?
7. Decorative embellishments - Use creativity over purchased embellishments.